

Rede Talina zur Bi+Pride 2026

+ English version

Hallo zusammen,
mein Name ist Talina, ich bin 13 Jahre alt, und ich freue mich sehr, dass ich heute hier sprechen darf.

Manche fragen sich vielleicht: ‚Warum steht da vorne ein Mädchen mit 13 Jahren und hält eine Rede?‘ – Die Antwort ist ganz einfach: Weil ich finde, dass auch wir Jüngeren eine Stimme haben. Und weil es wichtig ist, diese Stimme zu nutzen.

Für mich ist Liebe im Moment noch kein großes Thema. Ich denke noch nicht viel darüber nach, wen ich irgendwann einmal lieben werde. Aber eins weiß ich ganz sicher: Egal, wen jemand liebt oder wie jemand lebt – das verdient Respekt.

Ich besuche gerne CSDs und Veranstaltungen wie diese, weil ich es toll finde, wie bunt, laut und fröhlich hier alles ist. Hier darf jede*r so sein, wie er oder sie ist. Und genau das wünsche ich mir für die ganze Welt: Dass wir uns nicht nur heute feiern, sondern jeden Tag respektieren.

Gerade Bi+ Menschen werden oft unsichtbar gemacht. Manche sagen: ‚Du musst dich entscheiden.‘ Oder: ‚Das gibt es doch gar nicht.‘ Aber doch – es gibt das! Und es ist genauso normal und richtig wie jede andere Identität.

Mir ist es wichtig, dass niemand das Gefühl haben muss, falsch zu sein. Niemand sollte sich verstecken müssen. Schon gar nicht Kinder und Jugendliche. Denn wir alle haben das Recht, glücklich zu sein und wir selbst zu sein.

Ich möchte mit meiner Rede auch zeigen: Unterstützung kommt nicht nur von Menschen, die selbst Teil der Community sind. Unterstützung kann von jedem kommen – von Freunden, Geschwistern, Eltern, Lehrern. Wenn wir zusammenhalten, ist niemand allein.

Deshalb bin ich hier: um zu sagen, dass ich hinter euch stehe. Dass wir Jüngeren auch unseren Beitrag leisten können, damit die Welt ein Stück bunter, gerechter und liebevoller wird.

Ich danke euch allen, dass ihr heute hier seid und ein Zeichen setzt. Für Sichtbarkeit. Für Respekt. Und für eine Zukunft, in der Vielfalt selbstverständlich ist."

Rede Talina zur Bi+Pride 2026

+ English version

English version

Hello everyone,

My name is Talina, I am 13 years old, and I am very happy to be allowed to speak to you today.

Some of you might be wondering: "Why is there a 13-year-old girl standing up there giving a speech?" The answer is very simple: Because I believe that young people have a voice too. And because it is important to use that voice.

For me, love is not a big topic yet. I don't think much about who I might love one day. But there is one thing I know for sure: No matter who someone loves or how someone chooses to live – they deserve respect.

I enjoy going to CSDs and events like this because I love how colorful, loud and joyful everything is here. Here, everyone is allowed to be who they are. And that is exactly what I wish for the whole world: That we don't just celebrate each other today, but respect each other every day.

Bi+ people in particular are often made invisible. Some people say: "You have to choose." Or: "That doesn't even exist." But it does! And it is just as normal and valid as any other identity.

It is important to me that no one should ever feel that there is something wrong with them. No one should have to hide who they are. Especially not children and young people. Because we all have the right to be happy and to be ourselves.

With my speech, I also want to show that support does not only come from people who are themselves part of the community. Anyone can show support – friends, siblings, parents, teachers. If we stand together, no one is alone.

That is why I am here: to say that I stand with you. That we young people can also do our part to make the world a little more colorful, fairer and more loving.

Thank you all for being here today and for standing up for a cause. For visibility. For respect. And for a future in which diversity is simply a normal part of life.